



A través de dos bancos el Ayuntamiento de Tijuana decide refinanciar mil 700 mdp

El Ayuntamiento de Tijuana decidió usar la oferta de dos bancos para refinanciar mil 700 millones de pesos de su deuda... Se asegura que con el movimiento podrán tener un ahorro de 50 millones anuales para canalizarlos a obras municipales.

Tras un proceso de licitación que incluyó propuestas de una decena de instituciones financieras, el Ayuntamiento de Tijuana, falló en favor de Banorte y BBVA Bancomer.

Aunque el Congreso del Estado autorizó a Tijuana la reestructuración de 2 mil 371 millones de pesos, la operación bancaria será de 1750 millones, el resto, unos 620 millones se buscarán mediante opciones posteriores a tasas similares.

El arreglo a tasas bajas se pudo concretar luego de que la agencia internacional Fitch Ratings otorgó una calificación de tres AAA, debido a la confiabilidad crediticia del municipio.

El refinanciamiento cambia el plazo de pagos de 17 a 20 años, además se establece una tasa de interés mucho más baja a la que se contrató la deuda hace 10 años. Para evitar incrementos por cuestiones de inflación, el Ayuntamiento dispondrá de seguros contra el riesgo por separado.